

Sábado, 25 Diciembre, 2021 - 14:48

Colapso de un puente dejó 50 mil personas incomunicadas en Orito, Putumayo

La creciente del río Yarumo se llevó parte del paso automotor, e imposibilita la movilidad de ambulancias a Puerto Asís, Mocoa, Pasto y Neiva.



MI PAÍS

Por: **Juan Miguel Narváez Eraso**

Incomunicadas se encuentran 50.000 personas del municipio de Orito en el departamento del Putumayo, tras el colapso de un puente vehicular por la creciente del río Yarumo.

“La caída del paso automotor se produjo por los torrenciales aguaceros, que durante más de cinco horas continuas cayeron entre la noche y la madrugada del 24 y el 25 de diciembre. Estamos preocupados porque las ambulancias que tienen como destino llevar a los pacientes en estado crítico a los centros asistenciales de los municipios de Puerto Asís, Mocoa, Neiva y Pasto, no pueden continuar con su recorrido”, dijo a Radio Nacional de Colombia el comandante del Cuerpo de Bomberos Voluntarios del municipio de Orito, teniente Jaime Quiñónez.

Además, precisó que el desprendimiento del puente imposibilita la movilidad de más de 500 automotores entre camiones, buses y motocicletas, que en el desarrollo de las presentes celebraciones decembrinas tratan de llegar a los centros de abastos, terminales de transporté de pasajeros y lugares de trabajo.

Para garantizar la movilidad de los automotores, el comandante aseguró que el organismo de socorro adelanta gestiones ante directivas de la Empresa Colombiana de **Petróleos Ecopetrol**, para que se proceda a la inmediata instalación de un puente metálico provisional. “De esa manera se garantizará de manera provisional el transporte de los pacientes que requieren con urgencia llegar hasta los hospitales que han sido remitidos desde Orito”, expresó.

Analizan medidas

A la vez el comandante del Cuerpo de Bomberos Voluntarios del municipio de Orito, teniente Jaime Quiñónez manifestó que a través de una reunión con integrantes del Comité de Gestión de Riesgos de Desastres, se espera evaluar la situación y tomar acciones que permitan recuperar la movilidad.

Asimismo, sostuvo que al afluente ingresará maquinaria pesada, para proceder al retiro de las rocas y troncos de madera que arrasaron con las bases que sostenían el puente. Las autoridades pidieron prudencia a los habitantes de la zona para evitar futuros hechos que lamentar.